

06.09.2015 Mit einem bunten Festprogramm beging der Dresdner Alberthafen an diesem Wochenende sein rundes Jubiläum. Da er uns seit einigen Jahren unterstützt, war es für uns selbstverständlich, ihm ein Ständchen zum Jubiläum zu bringen.

Auf dem Gelände gab es für jede Altersgruppe verschiedenste Unterhaltungsmöglichkeiten. Da sich die Sächsischen Binnenhäfen auf ihre Fahnen geschrieben haben, Vereine bei ihrer Nachwuchsarbeit zu unterstützen, gab es auch eine kleine "Vereinsmeile", wo sich diese den Besuchern präsentieren konnten. Und so hoffen auch wir, dass sich viele von den Kindern, die an unserem Infostand unsere Instrumente ausprobierten, zum Schnuppern in unserer Übungsstunde in Wachwitz melden.





Einige der Teilnehmer der Parade sind Kinder, die in den Schulen lernen. Sie sind stolz auf ihre Stadt und ihre Musik.



Das ist ein Text, der durch die Bilder überlagert ist und nicht lesbar ist.



